# PROPUESTA QUE PRESENTA LA <u>COMISIÓN DE NOMBRAMIENTOS</u>, <u>RETRIBUCIONES Y GOBIERNO CORPORATIVO</u> DE NH HOTEL GROUP, S.A. EN RELACIÓN CON LA REELECCIÓN DEL NOMBRAMIENTO DE CONSEJEROS INDEPENDIENTES

El presente Informe se formula en cumplimiento de lo previsto el artículo 529 decies, apartado cuarto del Real Decreto Legislativo 1/2010, de 2 de julio, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley de Sociedades de Capital (LSC) y tiene por objeto justificar la propuesta de reelección del nombramiento de los Sres. Cantero de Montes-Jovellar y Lacadena Azpeitia en sus respetivas categorías de Consejeros Independientes.

# D. JOSÉ MARÍA CANTERO DE MONTES-JOVELLAR

## (a) Descripción de su perfil:

Es licenciado en Derecho y en Económicas y Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Pontificia Comillas (ICADE E-3) y titulado del Programa de Alta Dirección de Empresas (PADE) del Instituto de Estudios Superiores de la Empresa (IESE). Desde el año 2019 y hasta la actualidad el Sr. Cantero ostenta el cargo de Presidente en la gestora de capital riesgo Growth Partners Capital. Desde septiembre de 2015 y hasta finales de 2018 fue socio fundador y Managing Partner de Results Mazimize (consultora de ejecución e implementación de proyectos de marketing, ventas y comunicación) y Enubes (empresa de marketing digital). Entre julio de 2008 y agosto de 2015 desempeñó diversos cargos de responsabilidad en el grupo Mutua Madrileña, primero como Director Comercial y de Marketing hasta mayo de 2011 y posteriormente como Director General Adjunto, habiendo desempeñado igualmente los cargos de Consejero de SegurCaixa Adeslas (desde julio de 2011) y Consejero de Mutuactivos Inversiones (desde julio de 2013). Entre agosto de 2003 y junio de 2008 don José María Cantero de Montes-Jovellar fue Director de Marketing y Clientes (gestión comercial y puesta en valor de la Unidad de Negocio Residencial) del grupo Amena/Orange en España. Previamente, entre julio de 1994 y julio de 2003 trabajó en Procter & Gamble España donde ocupó diferentes puestos en el departamento de marketing: Assistant Brand Manager, Brand Manager, siendo la última posición Business Team Leader de la división de Cuidado de los Tejidos para España y Portugal.

### (b) Valoración:

La Comisión de Nombramientos, Retribuciones y Gobierno Corporativo, sin la participación del Sr. Cantero de Montes-Jovellar, estima que el currículo y la trayectoria empresarial del Sr. Cantero de Montes-Jovellar acreditan que éste dispone de las competencias, experiencia y méritos adecuados para desempeñar el cargo de Consejero, cumpliendo por tanto con los requisitos establecidos por el artículo 529 duodecies Ley de Sociedades de

Capital para su consideración como Independiente, valorando positivamente la reelección de su nombramiento como Consejero Independiente.

### D. FERNANDO LACADENA AZPEITIA

## (a) Descripción de su perfil:

Licenciado en Ciencias Económicas- Empresariales y Licenciado en Derecho por ICADE (Especialidad E-3) de Madrid. Ejecutivo con más de 35 años de experiencia en el campo de la financiación y muy orientado hacia la gestión. Especializado durante la última etapa en el área financiera en grandes corporaciones multinacionales cotizadas, con intensa experiencia en la negociación y estructuración de operaciones de financiación, relación con el mercado de capitales y operaciones de inversión (M&A). Desde diciembre 2014 es el CEO de Testa Inmuebles en Renta SOCIMI, S.A. líder patrimonialista de alquiler en el sector terciario, habiendo dirigido la operación de colocación en Bolsa que concluyó con la entrada de Merlin Properties en su capital social, una operación valorada en cerca de €2.000 millones. Es presidente de Asipa (asociación de sociedades inmobiliarias con patrimonio en alquiler). Previamente, durante siete años fue el CFO del Grupo Sacyr Vallehermoso, máximo responsable de la gestión financiera con bancos y la relación con analistas e inversores, con participación directa en los procesos de inversión y en la estrategia de alianzas para el desarrollo de nuevos negocios, tanto en los mercados locales como en los internacionales. Anteriormente trabajó durante 13 años en puestos de similar contenido en el Grupo ACS - Dragados, habiendo iniciado su carrera en la firma de auditoria Arthur Andersen donde estuvo los primeros 10 años de su carrera profesional.

## (b) Valoración:

La Comisión de Nombramientos, Retribuciones y Gobierno Corporativo estima que el currículo y la trayectoria empresarial del Sr. Lacadena Azpeitia acreditan que éste dispone de las competencias, experiencia y méritos adecuados para desempeñar el cargo de Consejero, cumpliendo por tanto con los requisitos establecidos por el artículo 529 duodecies Ley de Sociedades de Capital para su consideración como Independiente, valorando positivamente la reelección de su nombramiento como Consejero Independiente.

11 de mayo de 2021